
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

А семсмхоъяиЪшшм
Газета выходит 

с 1956 г.

1 9 7 5

О К Т Я Б Р Ь

23

Ч Е Т В Е Р Г

№  31  (7 2 7 )

Цена 1 коп.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТА ВЛКСМ. ПРОФКОМА И МЕСТКОМА СТАВРОПОЛЬСКОГО СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОГО ИНСТИТУТА

НА УРОВЕНЬ  
ВАЖНЫХ ЗАДАЧ

ГЛАВНЫ М  собранием года по 
праву называют отчетно-выборное 
партийное собрание института.

В нынешнем году оно прошло в 
остановке напряженной борьбы 
за успешное выполнение завер
шающего года и всей пятилетки в 
целом, за достойную встречу XXV 
съезда КПСС.

Свыше 500 коммунистов в нашей 
партийной организации. Они соб
рались, чтобы подвести итог сде
ланного, наметить программу дей

ствий. „

К трибуне секретарь парткома 
института А. П. М ОЛОТК ОВ. Ему 
пр  вставили слово для отчетного 
доклада.

— Партийный комитет, —  сказал 
он, — обязан сегодня доложить 
коммунистам института о ходе Вы
полнения постановлений XX IV  
съезда КПСС, решений партии и 
правительства по высшей школе, 
а также постановлений краевого 
крмнтета партии, городского и Л е
нинского РК КПСС, которые непо
средственно относились к работе 
вузов края и, в частности, Ставро
польского сельскохозяйственного 

. института и его партийной органи
зации.

В отчетном докладе парткома, в 
частности, отмечено, что за послед
ние годы улучшился состав науч
но-педагогических кадров: защище
но 8 докторских и 55 кандидат
ских диссертаций, открыт новый 
факультет—электрификации сель
ского хозяйства, начата подготов
ка экономиста — организатора и 
зооинженера, созданы новые ка' 

федры.

Значительно возросла матери- 
ально-техническая база. Кафедры 
института пополнились современ
ной техникой, лабораторным обо
рудованием на сумму свыше мил
лиона рублей. Элементы програм
мированного обучения использу
ются в преподавании 88 дисциплин 
на 45 кафедрах.

Однако еще велик процент сту
дентов, которые учатся только на 
тройки. Это большой резерв по
вышения успеваемости.

Особое внимание следует уде
лить укреплению учебной дисцип
лины. За  четыре с половиной года 
из института отчислено за неуспе
ваемость 192 студента. Пропуски 
занятий без уважительных причин 
в прошлом учебном году составили 
19434 часа.

Эти факты говорят об отсутст
вии кропотливой работы со сту
дентами, недостаточной требова
тельности партийных организаций 
к деканатам, заведующим кафед
рами за состояние учебной работы 
на факультетах, о недоработках 
руководителей учебных групп. Вос
питание специалиста высшей ква
лификации должно вестись 
комплексе!!’ Практика показывает,

что деканаты, общественные орга
низации, кураторов групп волнует 
успеваемость по основным дис
циплинам. Интересы студента за 
этими пределами мало кого тро
гают. Н а обсуждение партийного, 
комсомольского бюро, профсоюз
ного комитета не выносится, что и 
сколько читают студенты, сколько 
раз бывал студенческий коллек
тив на симфонических концертах, 
лекциях по изобразительному ис
кусству.

Выступавшие в прениях комму
нисты дополнили ту часть отчет
ного доклада, где отмечались не
достатки в работе партийного ко
митета, общественных организа
ций, подразделений института/

Так, заведующий кафедрой ис
тории КПСС С. М. Л И Н ЬК ОВ  от
метил необходимость поднять 
уровень организаторской работы 
парткома. Студент зоофака
А. Я Р Ы ГИ Н  отметил, что учеба 
коммунистов их партийной груп
пы, всех комсомольцев является 
примером добросовестной работы, 
и они решили в честь XXV съезда 
КПСС сдать очередную сессию без 
троек: Н. Т. ОВСЯНИК ОВСК АЯ, 
председатель комитета профсоюза 
института, указала на недостатки в 
организации социалистического со 
ревнования и подведении его ито
гов, которые не изжиты на ветфа- 
ке и мехфаке, о  повышении уров
ня работы месткома.

Декан экономического факуль
тета коммунист В. А. ЭМ  остро 
говорил о недостатках методиче
ской работы кафедр, дублирова
нии, несовершенстве организации 
отбора абитуриентов для подго
товки экономистов-органнзатфов.

Особое внимание обратил 
своем выступлении ректор инсти
тута профессор В. И. Л И СУ Н ОВ  
на неиспользованные возможно
сти оптимизации учебного процес
са, необходимость углубления на
учных исследований, укрепление 
материальной базы, производст
венной деятельности учхоза. -

Первый секретарь городского 
комитета партии В. А. КАЗНАЧЕ
ЕВ сообщил собранию об успехах 
предприятий города в выполнении 
заданий завершающего года де
вятой пятилетки, о проблемах жи
лищного строительства и благо
устройства краевого центра. Им 
были отмечены недостатки в идей 
но-воспитательной работе со сту
денчеством.

В  заключение В. А. Казначеев 
сказал, что наш коллектив распо
лагает всеми возможностями, что
бы бороться за звание образцово
го института города.

П о отчетному докладу принято 
постановление, а также избраны 
новый состав парткома и делегаты 
на районную партийную конферен
цию.

состав парткома
А . П . М О Л О ТКО В  —  секр е тар ь  п ар тком а , ор ганизационная рабо та ; 

Л . П . Ш А П О В А Л О В  —  зам ести те ль  с е кр е тар я  п ар тком а , р уко во д ст
во молю деж ны м и  ор ганизациями  ин сти тута ; М . П . Ч У Г У Е В  —• зам е 
ститель» с е кр е тар я  пар тком а  по идеоло гической  р або те ; Ф . И. БО Б
РЫ Ш ЕВ ! —  се кто р  работы  народно го  кон тро ля  ин сти тута ; А . А . К Р А 
С У  ЛИН А  —  работа  в а кадем ически х  гр уп п а х ; В . И . К О М А РО В  —  ра
бота ком со м о льско й  организации ; В . И. Л И С УН О В  —  о сущ ествление  
связи  с се л ьско хо зяй ств енны м  производством  кр ая  и учебно -опы т
ным хо зяй с тв о м ; В . И . ТЮ Л Ь П А Н О В  —  секто р  оборонно-спортивнои 
рабо ты ; В . В. М И Л О Ш ЕН КО  —  секто р  печати ; В . Р . М А РК О В  —  учеб
ный с е к то р ; В . 9 . НИКИТИН —  се к то р  научно-исследоватвл*,с««»й з а 
б о ты ; Н . Т . О В С Я Н И К О В С К А Я  —  работа  проф сою зной  в р№ «м а- 
ции ; И. К . Т У ТО В  —  рабо та  в с туд енч е ски х  о б щ еж и ти я * ; Н . П . ПО - 
Л У Э К Т О В  —  секто р  к ультурно -м ассовой  рабо ты ; А . М . Л О Л Б Ж А е« --  
се к то р  ор ганизационно-м ассовой работы  в уч еб н о -о п ы тт гм  хозяч* 

стве .

ДЕЛОВОЙ 
РАЗГОВОР
ЭТО Б Ы Л О  первое партий

ное собрание на аг-рофаке в но
вом учебном году. У  коммуни
стов накопилось много воп ро
сов, которые надо было решить 
сообщ а. Прош ло лето —  пери
од, особенно важный для агро
номов, когда жизнь проверяет 
рекомендации ученых, когда 
земля дарит людям драгоцен
ные плоды.

Лето для ученых, преподава
телей и студентов агрофака 
было очень продуктивным. 
Большую часть времени они 
провели в поле.

Да, было о чем поговорить 
коммунистам агрономического 
факультета. Тон в разговоре, 
задал отчетный доклад, секрета
ря  партийного бю ро факультета 
В . И . Х А Р Е Ч К И Н А . Он поста
рался осветить все стороны 
жизни факультета, дать анализ 
деятельности всех коммуни
стов.

—  Учеба студентов, —  ска
зал он, —  это главный показа-^ 
тель деятельности педагогов. 

Н аш  коллектив прочно удержи
вает второе место среди факуль
тетов по учебным показателям, 
и это доказывает, что драктика 
закрепления за  одной кафедрой 
всех групп курса ‘ вполне оп
равдала себя. Н о достигнутое 
не предел. Много усилий в 
борьбе за  улучшение качества 
учебы предстоит приложить ру 
ководителям групп.

В обсуждении доклада пар
тийного бю ро приняли участие 
одиннадцать коммунистов. С ре
ди них —  декан факультета 
Н . М . С О Л Я Н И К , проанали
зировавший итоги работы за 
годы девятой пятилетки, отме
тивший рост научных кадров, 
увеличение числа докторов и 
кандидатов наук; С. П. Б О Й К О , 
отметивший ощличную работу 
первокурсникова- Н. Гаджиева, 
Н. Антонова, В- Гончарова на 
виноградниках!1 совхоза «Прас- 
ковейский»; А .  М . Е Р М А К О В  
и Г. С . Д М И Т Р И Е В , говорив
шие об особой роли кафедр об 
щественных наук в повышении 
общеобразовательного и идей
но-политического уровня студен
тов, и другие.

Партийное собрание избрало 
новый состав бю ро. В него во
шли Н . С . Г О Л О У С О В  (секре 
тарь), Л. Н . Т И Т ЕН О К , Н . М 
С О Л Я Н И К , Н . К. М А Ц У К А  
Т О В , Г. П . П О Л О У С  А . Б Е З  
Р У К О В , Ю . И  А С Е Е В , П. И 
М А Х У К О В , С . И . К У П РИ Н .

Б . С Е Р Г Е Е В .

П А Р Т И Я  У Ч И Т  Н И К О Г Д А  Н Е  О С Т А Н А В Л И В А Т Ь С Я  
Н А  Д О С Т И ГН У Т О М . О Н А  С Т А В И Т  Н О В Ы Е ,
В С Е  Б О Л Е Е  С Л О Ж Н Ы Е  И  Г Р А Н Д И О З Н Ы Е  

П О  М А С Ш Т А Б А М  З А Д А Ч И , В Ы П О Л Н Е Н И Е  К О Т О Р Ы Х  
БУ Д Е Т  С П О С О Б С Т В О В А Т Ь  У С П Е Ш Н О М У  

П Р О Д В И Ж Е Н И Ю  Н А Ш Е Г О  О Б Щ Е С Т В А  П О  П УТИ  
/ К К О М М У Н И ЗМ У .

К О М М У Н И С Т Ы — ВПЕРЕДИ
— В ЦЕНТРЕ внимания нашей 

партийной организации всегда 
стоят вопросы учебно-методиче
ской, научной и воспитательной 
работы,— сказал в докладе отчет
но-выборному партийному собра
нию секретарь партбюро факуль
тета защиты растений А. А. ГАВ
РИ Л ОВ.

Отмечая достижения организа
ции в работе, секретарь особо вы
делил роль партгрупорга кафедры. 
От его активности и принципиаль
ности во многом зависит трудо
вой и идейный настрой коллекти
ва. Отлично ‘работали в минувшем 
году партгрупорги П. М. Осипова, 
Н. Г. Синдяшкина, Н. И. Хаджи- 
нов, а также коммунисты Е. М. 
Родина, Е. С. Шевченко, В. И. 
Власова и другие.

Большое внимание уделяет 
партийная организация совершен
ствованию учебного процесса. На 
всех кафедрах факультета внед
рен программированный контроль 
знаний студентов, используются 
технические средства обучения. 
Особенно хорошо поставлена эта 
работа на кафедрах энтомологии, 
неорганической химии, фитопато
логии.

Предмет особой заботы партий
ной организации —  это успевае
мость студентов. Работа УВК, со 
вета отличников, своевременная 
помощь преподавателей, закрепле-. 
ние их за группами и курсами, 
экран успеваемости —  все эти

меры • помогли поднять качество 
учебы. На факультете немало за 
мечательных наставников молоде
жи, которые служат для студен
тов образцом выполнения долга, 
высоких моральных и деловых ка
честв. Это А. Н. Иванова, Т. П. 
Безбородова, А. И. Асалиев, Е. М. 
Родина, М. И. Чурилова, Е. П. 
Бордынюк и другие.

Наряду с несомненными успе
хами, в работе партийной органи
зации не изжиты недостатки. Так, 
студенты А. Мистакопуло и 
И. Рубцова получили на летних 
экзаменах неудовлетворительные 
оценки по органической химии и 
физиологии растений. Низка успе
ваемость студентов по физике, 
физколлоидной химии, что можно 
объяснить не только трудностью 
предметов, но и'нерадивостью сту
дентов. Не всегда еще высоко раз
вито у студентов чувство долга и 
ответственности перёд коллекти
вом. Для устранения этих недо
статков нужно постоянно совер
шенствовать методы воспитатель
ной работы с молодежью.

В партийное бюро факультета 
выбраны А. А. ГА ВРИ Л ОВ (секре
тарь), Г. Р. Д ОРОЖ К О , В. И. 
ВЛАСОВА, Г1. М . ОСИПОВА,
А. И. АСАЛИЕВ, В. П. КОСИНО- 
ВА, С. Л. СЛАБНИН .

. М. ПАВЛЮ ЧУК,

ассистент кафедры фитопато-

Внимательно слушают коммунисты факультета защиты растений 

отчетный-доклад.

Д Л Я  КОММУНИСТА отчетно- 
с б о р н о е  собрание — всегда важ
ное событие. Здесь подводятся 
итоги года, определяется вклад 
каждого в общее дело, наме
чается перспектива деятельности.

Высокий политический подъем 
коммунистов чувствовался на от
четно-выборном собрании ветери
нарного факультета.

Глубокий анализ работы орга
низации дал в отчетном докладе 
секретарь партбюро И. К. ТУТОВ. 
Он детально остановился на ос
новных недостатках и предложил 
конкретные меры по их устране

нию.
Выступления коммунистов бы* 

ли самокритичны, взволнованны, 
проникнуты глубоким чувством 
ответственности за деятельность 
каждого члена организации.

— Нас очень волнует тот факт, 
что коммунисты младших кур
сов,—снизал декан факультета 
В. Я. НИКИТИН, — не всегда яв
ляются примером для своих това
рищей в учебе. Они в большинст
ве своем учатся лишь удовлетво

рительно. Среди коммунистов 
первых—третьих курсов нет ни од
ного отличника. Отмечены случаи 
аморального поведения студентов. 
Это В. Шарун, Г. Каменский, 
И. Головинов, Г. Зайченко.

— Важную роль в воспитании 
молодежи на славных трудовых и 
боевых традициях должен сы
грать совет ветеранов комсомола, 
созданный при парткоме институ
та, но ныне бездействующий, —• 
отметил Д. С. ЧЕП ЕЛЬ.

Резко критиковали студенты 
Т. ВАСИЛЬЕВА, Н. ГЕРАСИ
МЕНКО, О. ЭРК ЕНОВ своих не
радивых товарищей, таких, как 
Ю. Андреев, Ю. Блошенко, Т. Му
ратова, Ш. Башаев, В. Зурначёв, 
В. Константинов, Л. Сараканян,
В. Мешков, Т. Цой, В. Усачев. По 
мнению коммуниста А. КУВИКА, 
ответственность за  плохую учебу 
лежит в первую очередь на них 
самих, однако немало могло бы

сделать комсомольское- бюро фа
культета, которое уделяло учебно- 
вЪспитательной работе с отстаю
щими недостаточное внимание, а 
отдельные члены бюро просто не 
справлялись со своими обязанно
стями.

Не чувствуется в группах по от
ношению к нерадивым студентам 
резкой непримиримости коммуни
стов. Такую пассивность, равноду
шие проявляют члены КПСС 
М. Барлаков, Т. Каракетов, Ф.-Ми- 
жева, И. Шураев, Ф. Патов. Они и 
сами проявляют подчас недисцип
линированность.

По обсужденным проблемам 
собрание приняло постановление и 
избрало новый состав партийного 
бюро; Секретарем партбюро вете
ринарного факультета избран 
Ю. А. Л Ю БИ М ОВ .

В. ЬОД)-1АРЧУК, - 
мл. научный сотрудник паразн- 

то л о гич еской л а бор а т о р и и .



/

НА ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОМ пар
тийном собрании коммунистами 
зоотехнического факультета об
суждались принципиальные воп
росы, от успешного решения ко
торых зависит дальнейшее улуч
шение подготовки «.специалистов 
сельского хозяйства.

В частности, в отчетном до
кладе секретаря партбюро В. Л . 
Ж УКО ВА  и в выступлении декана 
факультета Ю . А . М ЕДВЕДЕВА 
подчеркивалась необходимость 
повышения, персональной ответ
ственности каждого коммуниста, 
научного работника, студента за 
порученное ему дело. Только 
единоличная ответственность,
сплоченность коллектива позво
лят совершенствовать учебный 
процесс, углубить научную рабо
ту преподавателей, студентов, уси
лить помощь производству.

На собрании отмечалась низкая 
успеваемость студентов-комму- 
нистов на факультете за истекший 
год. Из четырнадцати молодых 
коммунистов, сдавших летнюю 
сессию, половина в зачетках име
ет только посредственные оценки. 
Боятся перетрудиться, «подорвать 
свое здоровье» на учебе, не хотят 
учиться без троек студенты 
М. Селимсултанов, Н. Шавкута, 
В. Смагин, М. Эскин.даров, М . Ни- 
киташенко.

Сам факт, что на факультете

СОСРЕДОТОЧИТЬ ВНИМАНИЕ НА НЕДОСТАТКАХ
В П Р И П О Д Н Я Т О М  настро 

ении, как на праздник, собира 
лись .коммунисты факультет, 
механизации на свое отчетно 
выборное партийное собрание.

...Н а  трибуне секретарь парт
бю ро факультета Б . В .М А Л Ю -  
Ч Е Н К О . С  интересом слушали 
его доклад —  ведь в нем глубо
кий анализ деятельности всей 
организации за  год. Потом на
чался обмен мнениями.

Критическим, острым было 
выступление М . Ф . ФЕДЮ КО- 
В А . Он поднял несколько важ
ных вопросов —  о недостаточ
ном внимании бю ро к научно- 
методической работе, об отсут
ствии систематической учебы 
преподавателей и учебно-вспо- 
могательного персонала к а
федр. С горечью говорил ком
мунист Федюков о  пренебре
жении ,к эстетическому оф орм 
лению помещений кафедр.

Коммунист Ю . Г. АБД УЛ ЕВ- 
С К И И  обратил внимание на не
обходимость оказать помощь 
факультету электрификации в 
организации лабораторий.

—  Общеинститутский план 
воспитательной работы, —  ска
зала Л . П. Д У Б Р О В И Н А , — 
составляется с большим опозда
нием, поэтому планы воспита
тельных мероприятий руков од и 
тели групп вынуждены состав
лять без учета общеинститут
ских мероприятий.

С  большим вниманием слуша
ли участники собрания выступ
ление коммуниста В . И . ЛИСУ- 
Н О В А .

—  Студенты и сотрудники

факультета нередко- нарушают 
\ ’ рудовую дисциплину и нормы 
*  -бщественного поведения, а 

/ровень воспитательной работы 
с людьми остается весьма низ
ким и сводится в основном к 
констатации фактов и наказа
ниям. Слабо ведется профилак
тика правонарушений, весьма 
редки случаи поощрения сту
дентов.

Всего на собрании выступили 
9 человек. Они говорили о  том, 
что партбюро не добилось по
вышения успеваемости студен
тов, о  низкой экономической

эффективности научных иссле
дований ученых факультета, о 
неравномерном распределении 
поручений между коммуниста
ми, о  слабом контроле за  их 
выполнением.

По отчетному докладу и вы
ступлениям принято разверну
тое постановление. Секретарем 
партийного бю ро нового состава 
вновь избран Б . В . М А Л Ю ЧЕН -ко

М. Х У Ш И Н С К И И , 
заместитель секретаря 

партбюро факультета ме
ханизации.

Выступает ректор института В. И. ЛИСУНОВ.
Фото студента мехфака Н. Черкашина.

П р и н и м а т ь  
д е й с т в е н н ы е

НА СНИМКЕ: коммунисты экономического факультета на своем 
отчетно-выборном собрании. Фото А. ЩЕГОЛЬКОВА.

Идейную 
убежденность 

на службу

Идет партийное собрание на зоотехническом факультете. НА 
СНИМКЕ: оживленный обмен мнениями.

пятилетке
СОТРУДНИКИ кафедр и отде

лов института, учебно-опытного хо
зяйства и опытной станции — 
коммунисты и беспартийные — 
приступили к занятиям в школах 
и семинарах марксистско-ленин
ского- образования. Новый учеб
ный год совпадает с важным перво

го советского народа подготов
кой к XXV  съезду КПСС. Это при
дает особую значимость этому 
важному разделу идеологической 
работы, повышает ответственность 
каждого слушателя всех звеньев 
политического образования по 
дальнейшему рост^Шйейной убеж
денности и политической созна- 
те л ьнооти. :

Много сделано па£#У|$ой орга-. 
низацией института в это'м*2§аправ- 
лении. Учебой в 8 теорё%ческих 
и методологических се/^ииарах, 
школах основ марксизма-яениниз- 
ма и коммунистического “труда 
практически охвачены все сотруд
ники института и его подразделе
ний. Партийная организация ин
ститута накопила определенный 
■опыт в организации и проведении 
занятий в высшем звене партийно
го образования —» теоретических 
и методолопических семинарах.

Главным содержанием и направ
лением занятий в новом учебном 
году является изучение и осмыс
ление теории, политики и практи
ческой деятельности партии, не

примиримая наступательная борь
ба против буржуазной и реви
зионистской идеологии. Это ана
лиз опыта партии по созданию но- 

реалц^ации внут- 
и внешнеполитического курса 

XX IV  съезда КПСС.

Изучение марксистско-ленин
ской теории —  это большой и на
пряженный труд . Он обогащает 
знаниями, необходимыми для .ус
пешной практической работы . Пра
вильно организованная пропаганда 
и овладение политическими и эко
номическими знаниями помогает 
повышению квалификации, позво
ляет лучше организовать подго
товку высококвалифицированных 
кадров для сельского хозяйства.

Надо сразу, с первых же. дней, 
добиться проведения занятий V на 
самом высоком уровне, избегать 
прос в е т ит ел ьст в а, схематизма,
формализма. Это относится ко 
всем формам учебы, но особен
но среднего и низшего звена.

Слушателям надо больше обра
щаться к произведениям Маркса, 
Энгельса, Ленина, партийным до
кументам, шире применять тех
нические средства, наглядность — 
киноплакаты, магнитофон, изучать 
документы Совещания по безопас
ности и сотрудничеству в Европе, 
выступление на нем тов. Л. И.

Брежнева, документы Политбюро 
ЦК КПСС, Президиума Верховно
го Совета Союза ССР и Совета 
Министров СССР, об итогах Сове
щания rto безопасности .и сотруд
ничеству в Европе в тесной связи 
с материалами учебных программ.

Пропагандисты института под
держали почин идеологических 
работников Москвы —  «Знания, 
идейную убежденность, организа
тор ский талант пропагандиста —• 
на службу пятилетке».

Следует продолжить практику 
заслушивания рефератов в выс
шем звене политической учебы, 
проведение конференций по наи
более актуальным проблемам, 
осуществлять строгий контроль. 
Надо в новом году добиться наи
высшей посещаемости и активно
сти всех слушателей системы поли
тического образования.

Накопленный опыт работы про
шлых лет позволяет быть уверен
ным, что нынешний учебный, год 
’пройдет на еще более высоком 
идейном и теоретическом уровне. 
Особенно широкие возможности 
для этого, открываются сейчас, 
Кбгда весь советский народ гото
вится к XXV  съезду КПСС.

Н. ЕРГАНЖИЕВ, 
член идеологической 

комиссии парткома.

вого общества, 
дом в жизни нашей партии и все- >̂и-

ты и патриотического воспитания 
студентов, положительные резуль
таты достигнуты в области науч
ных исследований в СНО, расши
рился объем хоздоговорных ра
бот. Специальными кафедрами 
выполнен план по комплексной те
ме «Пути повышения экономиче
ской эффективности сельскохо- 
зяйственного производства».

Важное место в докладе, вы
ступлениях и постановлении собра
ния было уделено выявлению не
достатков и упущений, определе
нию практических мер по их пре
одолению. Намечено дальнейшее 
улучшение учебно-воспитательно
го процесса, более широкое при
влечение студентов к выполнению 
хоздоговорных и дипломных работ 
по заказам колхозов .и совхозов.

В прениях выступили 9 комму
нистов. Секретарем нового пар
тийного бюро избран В. И. ИВА
НОВ.

В. БРЫЛЕВА, 
доцент.

более 36 процентов студентов по
лучают в сессию .удовлетворитель
ные оценки, а пропуски занятий
без уважительных причин состав
ляют 0,4 процента, свидетельству
ет о недостаточной воспитатель
ной работе в студенческих коллек
тивах, проводимой партийным бю
ро, общественными организация
ми, кафедрами, руководителями 
академических групп.

В принятом постановлении четко 
определены задачи, которые 
должны решать партийная органи
зация, все подразделения факуль
тета по достойной встрече XXV 
съезда КПСС.

Собрание избрало партийное 
бюро в новом составе: FO. И. 
СТРЮ КОВ —  секретарь, Д . С . ТА 
РАСОВА , Д . М. ШУМИЛИН —  за
местители секретаря, Ю . .А . МЕД- 
ВЕДЕВ, Г. А. ДЕМ ИДОВА, В . И. 
АНДРЮ Щ ЕНКО , Н. СИНЕОКОВ — 
члены бюро.

В. МИЛОШЕНКО, 
член парткома.

З а д а ч и  
определены

НЕДАВНО в жизни партийной 
организации экономического фа
культета состоялось важное со
бытие —  отчетно-выборное собра
ние. Коммунисты оценили степень 
осуществлёния стоящих перед ор
ганизацией задач, роль в этом 
партийного бюро, определили ру
бежи на новый период.

В отчетном докладе партийного 
бюро и в выступлениях отмеча
лось, что коллективом факультета 
проделана большая работа по со
вершенствованию учебного про
цесса. Подчеркнут^' особая роль 
в этом коммунистов, доцентов 
Т. Я. Поляковой, В. А . Эм а , А . А . 
Полишкина, А . Д . Каменского и 
других. .

На факультете повысился уро
вень. 'идейно-теоретической рабо-

И НАСТУПИЛ ОКТЯБРЬ...©  Н А  А Т Е И С Т И Ч Е С К И Е  
Т Е М Ы

ЕСТЬ в предместье Нью-Йорка 
.Бруклин, а в нем^ темного тона 
один небоскреб, несколько усе
ченный в своей верхней части, 
чем-то напоминающий силуэт баш
ни — место расположения центра 
секты, именуемой «Свидетели бо
га Иеговы». А на окраине Георги- 
евска, в станице Незлобной, под
польно таясь, руководители и ак
тивисты этой секты читают и ком
ментируют рядовым верующим 
содержание нелегально получен
ных номеров журналов иеговист- 
ского центра «Башня стражи»,. 
«Информатор», «Пробудись».

Кто такие «свидетели Иеговы» 
й чему учит, к чему призывает их 
вероучение?

Иеговизм возник во второй по

ловине XIX  века в СШ А на основе 
более раннего религиозного тече
ния, так называемого адвентизма 
(учение о втором ожидаемом при
шествии на землю Христа, «страш
ном суде», так называемом Арма
геддоне).

Вероучение иеговизма сразу 
было поставлено на службу моно
полистического капитала, взято 
им на вооружение.

В прошлом было много разных 
сроков наступления Армагеддона, 
последний —  осень этого, 1975 го
да, точнее —  октябрь,

Даже за рубежом, в буржуаз
ном мире, давно иеговизм харак
теризуют как больше политиче
скую , чем религиозную организа

цию. Даже на их родине—в США, 
где иеговизм официально признан, 
наглая деятельность его руковод
ства привела к конфликту с амери
канской администрацией. В на
ших, советских условиях иегови
сты занимают крайне антиобщест
венные позиции. Они запрещают 
детям быть в активе жизни, всту
пать в пионеры, комсомол, слу
жить в Советской Армии, зани
маться различными общественны
ми делами. Все свои силы они 
призывают направлять на служе
ние богу. Иеговисты не участвуют 
в народных демонстрациях, ми
тингах, не голосуют на выборах, 
размножают и распространяют ре
лигиозную иеговистскую литерату

ру, охаивают политику нашей пар
тии и государства, требуют непри
знания флага й гимна страны. Ка
тегорически запрещают браки с 
иноверцами, не говоря .уж е об 
атеистах, бойкотируют все меро
приятия Советской власти. Крайне 
реакционная их роль очевидна.

В ряде мест края прршли судеб
ные процессы по осуждению анти
государственной деятельности во
жаков иеговизма. Это осуждение 
не За веру, а за организацию анти
общественной деятельности под- 
растаюЩегб’ '.поколения, ;

Никакое уважающее, себя, госу- 
дарство .не может- позволить без
наказанно попирать свои законы,

духовно калечить молодую сме
ну г— будущее страны.

Наступил и прошел «роковой» 
срок мракобесов! Конечно, ниче
го не случилось и не могло слу
читься, несмотря на все вещие 
«предсказания» оракулов новой 
мировой войны. Судьбы мира ны
не в крепких руках мировой со
циалистической системы и всех 
прогрессивных си л . мира. И не 
бог, - а человек: вершит свою
судьбу.. Но за мир надо неустанно 
бороться, - разоблачая всю рели
гиозность, антигуманность враж
дебных ему сил,- какими одежда
ми они ни прикрывались,.бы, в ча
стности,-религиозными.

Ю. АЛЬШАНСКИЙ,
- : доцент.

Редактор В. МИЛОШЕНКО.
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